



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和2年8月5日 第4号

作品演奏披露・部活動総括集会

～新たな一步を踏み出すために～



7月10日（金）9時から作品演奏披露・部活動総括集会が行われました。昨今のコロナ禍により大会やコンクールの中止で活躍の場を失った3年生に、節目となる発表や想いの丈を述べる部活動まとめ集会を実施したいという、子どもたちや教職員の熱い願いから開催に至りました。

前半はグラウンドで部活動対抗リレーを楽しく賑やかに、後半は体育館で文化部の発表や演奏、部活動総括の発表を全校集会形式で行いました。コロナ対応として、1年生は体育館2階ギャラリーでの参加となりました。各部の総括では、度重なる大会・コンクールの中止のため無念の思いがありましたが、新たな目標に向けた力強い決意や下級生への部を託す願いが強く伝わる内容ばかりでした。そして、1・2年生は1時間半もの間、微動だにせず先輩の話に聞き入っていました。改めて子どもたちの絆の強さを実感しました。

東京オリンピック・パラリンピックが1年間延期されました。それすら開催を危ぶむ声が上がらないうち、トップアスリート達のコメントは前向きな発言ばかりです。人生には人の力ではどうにもならない事が起こります。大切なのは顔を上げ一歩前に踏み出すことです。この会が、強い一歩を踏み出すための固い土台になってくれたらと願っています。3年生のみなさん本当にご苦労様でした。

令和2年運動会 9月5日（土）開催

～競技精選で時間短縮・観客は3年保護者のみ～

新型コロナウイルス対策として、運動会中止や内容を大幅に変更している学校がありますが、本校は9月5日（土）に運動会を開催いたします。今年は新型コロナ感染防止対策として、来賓なし、保護者の参加は3年生のみとし、熱中症対策として競技内容を精選し、時間を短縮して実施いたします。現在子どもたちは、7月28日に紅白分かれて軍別集会を行い、初顔合わせをして応援練習で一致団結を誓いました。例年通り熱い運動会になりそうです。乞うご期待。

白軍は武道場で激！



紅軍は体育館で喝！



7月28日緊急送迎のご協力ありがとうございました

この度、7月豪雨災害により家屋の浸水や避難所で不安な一夜を過ごされた方々には心よりお見舞い申し上げます。この災害で、28日当日の緊急メールで全校生の送迎を保護者の皆様をお願いすることとなりましたが、お仕事の都合や渋滞等にもかかわらず、19時には安全に全員引き渡すことができたことに心より感謝申し上げます。ご協力ありがとうございました。

今回、何件かの問い合わせの中に緊急メールが届かないというお話を頂きました。再度ご確認いただきたいことは、①新しい携帯でメールアドレスの変更がないか、②お持ちの携帯のセキュリティーレベルが高く設定されていないか、をご確認下さい。①の場合は本校教頭まで連絡いただき、本校パソコンに新しいアドレスを直接打ち込みます。②は購入されたショップにお問い合わせ下さい。これからいつ何時災害が起こるかわかりません。是非ご確認下さい。

「パスラボ山形ワイヴァンズ 中島 良史 選手」 マスクケース贈呈ありがとうございました



8月4日（火）中島良史選手より、山辺町内中学生と教職員に「マスクケース」の贈呈があり、式を本校校長室にて行いました。町代表生徒として、本校生徒会長の 真木 太希 君（3年）が参加し、中島選手より直接マスクケースを頂きました。大切に使用して頂くと共に、コロナ禍に負けないワイヴァンズの活躍を大いに期待しています。